

15







美郷中学校 学校報 NO.36 R5.1.19

締めくくりをしっかり!

16日(月)、冬休みが終わり、後期後半の学校生活が始まりました。卒業証書授与式が3月11日(土)、1・2年生の修了式が3月20日(月)ですので、現学年での学校生活も残り40日程度となりました。

振り返ってみた時、自分の今日までの生活はど うだったでしょうか?

中学生は、外からの刺激を深く感じ取り、心に受けとめる能力が豊かで、ちょっとしたことにも感情を動かされやすい「多感な年頃」と言われます。今だから気になること、今しか感じないこと、今でなければ考えないことなどを生かして、成長することができたでしょうか?

将来の夢に向かって、また、「なってみたい自分」 に近づくために、勉強・運動・人付き合いなどを 充実させることができたでしょうか?

生活の中で、誘惑(ゲームなど)に負けないで、「そろそろやめるべきだよな!?」と思った自分の気持ちに素直に従うなど、強い意思を育てることができたでしょうか?

もし、うまくできなかった自分に気が付いたな ら、今すぐ、自分の心に従い、保護者や先生たち の言葉を素直に聞いて、行動しましょう。始める

のがちょっと遅くなっても、長い人生の中では、ほんのわずかな違いです。「思い立ったが吉日!」今日から始めて、今年度をしっかりと締めくくりましょう!



タイ王国 訪問団 来校

18日(水)午前、相互訪問交流などに関する 教育交流協定締結のために来町した、タイ王国ノ ンタブリー県第一初等教育局の局長さん、アニュ ラチャプラシット校の校長先生など8名が本校を 訪れました。

最初に、視聴覚室で本校の概要について簡単に 説明した後、体育館で歓迎集会を行いました。校 長と生徒会長による歓迎のあいさつ、局長さんの あいさつ、吹奏楽部の演奏による歓迎の校歌斉唱 を行いました。



【生徒会長 歓迎の言葉】

2時間目は2年1組の社会、3年3組の音楽、 1年4組の国語、3時間目は2年4組の数学の授業を参観し、4時間目に協議を行いました。





【2年1組 社会】

【3年3組 音楽】





【1年4組 国語】

【2年4組 数学】

協議では、「学校に警備員はいますか?」「給食は誰が作るのですか?」「校内の掃除は誰がするのですか?」等、日本の学校に関する質問がほとんどでした。その中で、美郷中学校とアニュラチャプラシット校との相互訪問交流に関する話題が出され、8月のお盆過ぎにタイ王国への訪問が計画

されていることを確認 しました。なお、3年 前の相互訪問交流では 本校から12名の生徒 が参加しています。



【給食の様子を参観】

受賞のお知らせ

○令和4年度 美郷町芸術文化賞栄光賞 ○○○○(24)

◎第59回 大曲仙北児童生徒新年書初め展

特選 ○○○○(32)

銀賞 ○○○○(13) ○○○○(15) ○○○○(21)

 $\bigcirc\bigcirc\bigcirc\bigcirc(24)$ $\bigcirc\bigcirc\bigcirc\bigcirc(24)$ $\bigcirc\bigcirc\bigcirc\bigcirc(34)$

 銅賞
 ○○○○(12)
 ○○○○(13)

 ○○○○(14)
 ○○○○(35)

(13) (35)

◎第36回 秋田県児童生徒美術展

入賞 〇〇〇〇(22) 〇〇 〇(31)

佳作 ○○○(11) ○○○(12) ○○○(12) ○○○(13) ○○○(15) ○○○(21) ○○(21) ○○○(23) ○○○(23) ○○○(31) ○○○(32) ○○○(34)